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der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIl, GcsctzsebUllSllp~riode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Müller 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Anträge für das Budget 1989. 

Die beiden Regierungsparteien haben sich im Arbeitsübereinkommen 

vorn Jänner 1987 eine schrittweise Erhöhung der Forschungsausgaben 

zum Ziel gesetzt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang 

die nachstehenden 

A n fra gen :, 

1) Welchen Betrag hat das Bundesministerium'für Wissenschaft und 

Forschung in seinem Ressortantrag für den VA-Ansatz 1/14116 

für 1989 beantragt ? 

2) Welchen Betrag hat das Bundesministerium für Wissenschaft und 

Forschung dem Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen 

Forschung (1/14146) einschließlich der Erwin-Schrödinger~Aus

landsstipendien beantragt ? 

3) Welchen Betrag hat das Wissenschaftsministerium für den 

Forschungsförderungsfonds für die gewerbliche Wirtschaft 

(1/14156 VA-Post 7330/053) beantragt ? 

4) Welche Beträge hat das Bundesministerium für Wissenschaft 

im VA-Ansatz 1/14166 für die einzelnen VA-Posten von 

Nr. 7661 (Boltzmann-Gese1Ischaft) bis 7690 (Staatspreise) 

beantragt ? (Es wird um Angabe der einzelnen Anträge 

ersucht) . 
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5) Welchen Betrag hat das Bundesministerium für Wissenschaft 

für die österreichische Akademie der Wissenschaften und 

Forschungsinstitute (1/1417) beantragt ? 
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